



Pressemitteilung

02.26

Bayreuth, 13.01.2026

Neue Vizepräsidentin**Neue Vizepräsidentin der Landesbehörde Zentrum Bayern
Familie und Soziales (ZBFS)**

Seit dem 1. Januar 2026 vertritt Frau Kerstin Wimmer die Landesbehörde Zentrum Bayern Familie und Soziales (ZBFS) als Vizepräsidentin. Sie trat die Nachfolge von Herrn Alfred Zipfel-Zinn an, der sich nach über 30-jährigem Engagement in der bayerischen Sozialverwaltung in den verdienten Ruhestand verabschiedete.

Die bayerische **Sozialministerin Ulrike Scharf** würdigt die Verdienste des ehemaligen Vizepräsidenten: „Alfred Zipfel-Zinn hat das ZBFS durch sein verantwortungsvolles und vorausschauendes Handeln maßgeblich geprägt. Für seinen unermüdlichen Einsatz für die Belange von Menschen in Bayern danke ich ihm. Ich wünsche ihm für den kommenden Lebensabschnitt alles Gute – vor allem viel Gesundheit und Zufriedenheit.“ Mit Blick auf die Nachfolge betont Scharf: „Kerstin Wimmer bringt langjährige Erfahrung und große Kompetenzen aus der bayerischen Staatsverwaltung und der Sozialgerichtsbarkeit mit und wird das Amt engagiert und innovativ gestalten. Sie wird maßgeblich dazu beizutragen, dass das ZBFS seine vielfältigen Aufgaben für die Menschen in Bayern erfolgreich fortsetzt. Soziale Teilhabe und Unterstützung wird in Bayern aktiv gelebt.“

Kerstin Wimmer leitet seit Dezember 2023 die Regionalstelle Oberpfalz des ZBFS in Regensburg und ist seit April 2025 als Zentrale Ansprechpartnerin für Opfer von Terror und von auf Straftaten beruhenden Großschadensereignissen in Bayern tätig. Ehe sie zur Landesbehörde ZBFS wechselte, war sie als Referatsleiterin in der Bayerischen Staatskanzlei für Bürgeranliegen zuständig und wirkte als Richterin an den Sozialgerichten in München und Regensburg, daran anschließend am Bayerischen Landessozialgericht.

Dr. Norbert Kollmer, Präsident der Landesbehörde ZBFS, betont: „Frau Wimmer tritt in große Fußstapfen. Ich weiß jedoch, dass sie diese hervorragend ausfüllen und mich stets gut und kompetent vertreten wird. Ich freue mich auf eine enge und vertrauensvolle Zusammenarbeit.“ Er bedankt sich beim scheidenden Vizepräsidenten Zipfel-Zinn für die langjährige, gute Zusammenarbeit, auch im Namen aller Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, und für den unermüdlichen Einsatz um die Landesbehörde ZBFS. „Seine stete Weitsicht, sein Mut, auch schwierige Entscheidungen zu treffen, und sein Idealismus bleiben unvergessen.“

Kontakt:

Andreas Porsch, Pressesprecher
Kreuz 25
95445 Bayreuth
Telefon: 0921 605-3002
Fax: 0921 605-3939
E-Mail: presse@z bfs.bayern.de
Internet: www.z bfs.bayern.de

